

Noël pour les pauvres - 1/1

Noël est déjà passé, mais pensez y pour l'année prochaine...

Pour toi, Noël c'est une grande fête qui rassemble ta famille, tes ami (e) s mais surtout les cadeaux.

Est-ce qu'il t'arrive de penser aux gens qui dorment dans les rues ?

Te demande tu parfois la vie que tu aurais si ton pays faisait la guerre ?

Je suis sûre que la réponse est : "**non**". Des Africains **meurent** chaque jours **de la faim**, mais toi, tu es tranquillement chez toi à manger du **foie gras** et de la **dinde**. Imagine toi quelques secondes dans la rues à la recherche d'un abris pour te réchauffer. Et si tes parents étaient au chômage, qui t'offrirait tous ses cadeaux qui te font tellement plaisir quand tu les ouvres le 24 décembre ?

Et les êtres riches qui ne devraient pas être si avarés, ils devraient faire des dons pour les pays pauvres, et vous, pourquoi ne pas vous inscrire dans une association humanitaire comme "les restos du coeur", vous pourriez faire le bonheur d'un millier de personnes si vous vous mettez **tous ensemble**.

Si pour ces fêtes nous mangions tous à la même table, si nous partageons tous le bonheur que nous procure les fêtes. Si vous étiez à leur place vous ameriez que quelqu'un vous aide au lieu de "creuver" dans les rues.

J'aimerais pour finir dire **un mot aux personnes qui n'aiment pas Noël** : Vous avez la grande chance de pouvoir célébrer les fêtes, manger à votre faim et, d'avoir un abris et un travail, alors ne gachez pas cette chance, profitez d'elle !

Noël signifie la naissance de Jésus, mais souvenez vous, Jésus était pauvre, ce sont les 3 rois mages qui lui ont apporté de l'or, de la myhre et de l'encens, alors vous aussi apportez un peu de ce que vous avez !

A Noël, j'aime croire que tout est possible, et je ne suis pas la seule. Chaque année des SDF sont morts de froid, vous trouvez cela normal ou vous vous "enfoutez" ! Il ne faut pas cacher la vérité, vous n'aimeriez pas mourir de froid !

Réfléchir, c'est une bonne chose. Agir, c'est mieux. Je vous conseille de vous informer sur les différentes associations de vos régions si vous voulez venir en aide au personne en quête de chaleur.

"Aujourd'hui on a plus le droit, ni d'avoir faim ni d'avoir **froid**... Un peu de pain et de **chaleur** dans les restos, les restos du coeur... "